

Complainte romantique - 1/2

Un message d'espoir à tous les timides mais dans leurs peau... Rien n'est fatalité, il suffit d'un peu de combativité et le soleil revient...

Je n'étais pas trop moche... Quelques boutons tout au plus... De plutôt bonnes proportions, un ventre bien plat et de bons sujets de conversation... Des fringues pas trop sales.

Enfin, J'étais Madame tout le monde... Madame tout le monde mais à l'écart, madame tout le monde la timide, madame tout le monde "la pas sur d'elle" madame tout le monde "la toute seule", sans grand amour dans sa vie sans personne à qui penser, sans personne qui lui remonte le morale, sans but véritable dans son existence... J'étais madame tout le monde, adolescente de 15 ans... Seule et déprimée...

Comme à mon habitude je ne faisais rien... Si ! Je passais mes journées sur internet à converser avec des gens qui me trouvent tous sympathique, merveilleuse et "à connaître", mais ces relations idylliques sont éphémères et fictives... Elles ne se nourrissent que de quelques mots froids et inertes égayant à peine un simple écran de PC...

Presque évitée par les gens que je connaissais déjà... Ceux du collège, du village... A quoi bon...

Ma vie était idiote et ridicule...

Seulement un jour, un jour aussi laid que tous les autres de ma vie, un jour de septembre, ou je m'habituais encore aux nouvelles têtes de ma classe... je l'ai vu...

Pas grand... Pas spécialement beau, ni attirant, juste une étincelle, une particularité profonde dans ses yeux qui m'a réveillée... je n'avais pas compris...

Olivier... Un garçon, moqueur, bête et rebelle, un garçon dont j'étais amoureuse... je ne m'en suis pas rendue compte tout de suite... Plus les jours ont passé plus son visage envahissait mes pensées plus sa seule voix me faisait frémir. Plus j'avais l'impression que tout ces sentiments si merveilleux, il les partageait, étaient réciproque. Pendant une longue année nous nous sommes rapprochés... Je changeais pour lui mais pas assez vite... Il n'avait pas compris, il ne l'a toujours pas fait mais cela m'importe peu aujourd'hui... La vie avait une fois encore été injuste avec moi, mais je m'en suis remise...

Ce garçon, J'ai toujours un frisson quand je croise son regard, mais pas un frisson d'amour, ni même un frisson d'amitié mais un frisson de honte, de désespoir, un frisson qui me rappelle mon passé, qui me fait mal...

Pendant toute un période qui a suivi la rupture de notre relation platonique, j'ai réalisé sans m'en rendre compte un travail sur moi-même... j'en suis assez fière aujourd'hui et je le dis, je suis différente, je me rapproche de plus en plus la madame tout le monde que je suis vraiment... J-o-a-n-n-e... 6 lettres côte à côte, qui sont le résumé d'un court assemblage d'évènements, de départs, de retours, d'arrêts, de vie, de sentiments... je suis cette personne...

J'ai commencé à sortir plus, je me suis faite des amis, mais toujours très volatiles, un peu inexistantes, ils étaient la fourrure que l'on met quand on a froid, et que l'on range au placard lors les beaux jours... Je n'avait pas l'impression que j'étais indispensable ni même utile à leur bonheur, pour eux j'étais l'alarme que l'on active, pour avoir la conscience tranquille... Juste une formalité sociale, une obligation morale, un cadeau du seigneur pour faire une bonne action...

Mais j'ai réussi à me libérer, C'était difficile et très gênant j'avais l'impression d'être le nombril du monde, c'est le plus grand souci des timides... Si seulement ils savaient que les gens sont comme des chiens C'est

Complainte romantique - 2/2

quand il sentent le malaise qu'il attaque... J'en avais fait les frais... les vacances sont passées la nouvelle année à débuté, une nouvelle classe... j'y ai retrouvé des amis, des amis qui m'avaient laissée. Mais je voulais leur montrer qu'il avaient eu tort... Et j'ai réussi...

Aujourd'hui, j'ai de nouveau une meilleure amie, une vie stable, heureuse et un grand amour depuis 15 mois mais, un vrai cette fois, attentionné et fidèle qui lui, est parvenu à finir ce que j'avais commencer... Il m'a libérée, m'a révélée... Il me rend heureuse... et je l'aime...